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令和５年度の生徒会が動き出しました。会長、副会長の声を紹介します。 

 

「知る・深める・行動する」 会長 ２年女子 

 令和５年度生徒会長の池田希愛です。私が会長を務めるにあたって大切にしたい点は「みん

なが納得して、自ら行動すること」です。学級における一体感や全校生徒の協調性の向上を図

るため、SNGｓや挨拶運動、さらに清掃活動やコットンプロジェクトを中心に活動を展開してい

きたいと考えています。一年間よろしくお願いします。 

 

「楽しい能生中学校にするために」 副会長  ２年男子 

 私は、来年度の能生中学校を発展させていきたいです。そのために能生中学校で行われてい

る行事やイベントをさらによくして能生中学校を盛り上げていきたいです。 

 来年度は、能生中学校創立 32年目です。全校生徒の皆さんが楽しい学校生活を送れるように

頑張ります。 

 

「さらによりよい学校へ」   副会長  ２年女子 

 私は来年、全校生徒のみなさんが楽しいと感じる企画や学校行事を考え、明るい気持ちで登

校できる能生中学校にしていきたいです。そして、生徒会副会長として責任をもった行動をし

ていきたいです。私自身まだまだ未熟なところもありますが、一年間総務として活動してきた

経験を生かして精一杯がんばります。 

 

 

 

 

 

令和５年度の飛躍に向けて  

生徒会役員選挙立会演説会、投票 

 令和５年度の能生中学校生徒会役員選挙に

関係する活動が 12月 1日に行われました。天

候や欠席者数等心配されていましたが問題も

なく、換気や３密に注意しながら感染症の感

染防止対策を充分に行い、対面で行いました。 

 選挙管理委員会の進行で落ち着いた静寂の

中、立会演説会がスタートしていきます。生

徒会長からは来年度の能生中生徒会が発展す

るために真剣な態度で立候補の演説を聴き、

   

                                                               令和４年12月22日 

 12月号 
糸魚川市立能生中学校 
 949-1352 能生2643 
 025-566-2065 

         能生中ホームページ http://www.itoigawa.ed.jp/nou-jhs/ 

能生中トピックスから（能生中ホームページから抜粋）

 



2 

 

自分の意志で役員を選出できるように呼びか

けられました。 

 生徒会長候補１名、男子生徒会副会長候補

２名、女子生徒会副会長候補２名と責任者が

堂々と演説していきました。 

 それぞれの責任者は、立候補者の生徒会活

動に寄与してきた素晴らしい実践と人柄を丁

寧に説明していきます。立候補者たちも、自

分たちが目指す令和５年度の生徒会の姿を具

体例を挙げながら全校生徒に訴えていきまし

た。 

 今年度の活動の素晴らしいところを継承し

ながら、更に発展させるために自分たちので

きることを演説する候補者の姿に、フロアー

の会員の眼差しも真剣そのものでした。 

 現役員の質問に対して、即座に臨機応変に

返答していく立候補者に３年生も安心して後

輩たちに任せていけると確信できたようです。 

 選挙管理委員長から投票の諸注意が、映像

を利用しながら分かりやすく説明され、いよ

いよ投票活動です。各学年の多目的教室が投

票場所。各学年ともスムーズに投票が行われ

ていきました。 

 投票結果は即日開票され、翌日生徒玄関に

当選者が張り出されます。誰がリーダーとし

て選ばれても、能生中生徒会の来年度の躍進

を確信できる大変すばらしい時間でした。 

 朝早くから選挙活動を行ってくれた立候補

者、責任者、応援者の皆さんお疲れさまでし

た。選挙活動が公正に行われるように、演説

会や投票がスムーズに行われるように管理、

準備してくれた選挙管理委員会の皆さんあり

がとうございました。 

 

中学校区いじめ見逃しゼロスクール集会  

 

 11月 28日に能生中学校区いじめ見逃しゼ

ロスクール集会を全校生徒と校区内の５小学

校の６年や学校によっては５年生も参加し、

柔剣道場とアリーナで開催しました。 

 今年度は、県の『いじめ見逃しゼロ 県民運

動』のキャラバン活動の一環として行いまし

た。講師は、NAMARAエンターテインメントの

森下英矢 様で、県民運動の事務局の方と一緒

に来校されました。 

 CM、ビックスワンでのサッカーやプロレス

での選手紹介等で活躍されている森下さんは、

生徒や児童の代表をスポーツ選手の紹介風に

コールしてくれ、会場が温かい雰囲気の中で

講演が始まっていきました。 

 講演題は『人にやさしく』ご自身の園児、
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中・高校時代のエピソードを紹介しながら話

を進めていかれました。親友からご自身を認

められ、贈られたエールが現在の職業にも繋

がっている話や自分の価値観と違った意見で

も相手を認め、褒めてやることの大切さを会

場に集まった多くの人たちに伝えていきます。 

 そして、自分の意見を大切にすることが相

手への思いやりにも繋がり、いじめがなくな

れば、色々なことにチャレンジできる集団に

なっていくと説いてくれました。 

 

 

 講演の後は、会場をアリーナに移し３密に

注意しながらグループ協議を行いました。学

校の違う児童や生徒との班構成のため、自己

紹介の後、アイスブレーキングに『ワードウ

ルフ』を行ってから、いじめをなくすために、

「人にやさしく」するために自分ができるこ

とや「やさしさ」のあふれる学級や学校にす

るためにどうすべきか意見交流をしていきま

した。会場に来校いただき、講演を聞いてい

ただいた各学校の先生方や学校運営協議会委

員の皆さん、児童委員、民生委員や人権擁護

委員、保護者の方々からもグループ協議に入

っていただいたり、アドバイスをいただいた

りしました。 

 各班の班長から今から始めるいじめ撲滅に

向けた決意も発表され、小春日和の天候のよ

うに暖かなムードの中で会を締めくくること

ができました。 

 今後、各小学校では中学校区いじめ見逃し

ゼロスクール集会で考えたり、学んだ内容を

参加できなかった下級生に伝えていきます。

それぞれの学校でのいじめ見逃しゼロスクー

ル集会も開催していきます。 

 参加いただいた講師様、県民運動の事務局

様、保護者、地域の皆様本当にありがとうご

ざいました。能生中学校区では、家庭や地域

と連携しながら人権意識を高め、いじめや差

別のない学校づくりに努めていきます。引き

続きのご協力、ご支援をお願いします。 

 

 また、今回の中学校区いじめ見逃しゼロスク

ール集会の学びをいつまでももち続け、忘れな

いように能生中学校ＰＴＡ文化部の皆様から、

生徒や教職員にファイルが贈られました。心温

まる図柄にほっこりとすることができました。 

 笑顔とハートが常に飛び交う能生中学校を

目指して活動して参ります。本当にありがとう

ございました。大切に使わせていただきます。 

 

がん教育の推進 

12月5日

に校外から

講師を招聘

し、がん教

育の授業を

行いました。

がんの基礎

知識から、

講師先生のがんの闘病体験、そして早期発見

と適切な治療の重要性、さらに生きることの

素晴らしさを生徒たちに伝えていただきまし

た。 

 



4 

 

 令和4年度 1月行事予定

日 曜日 年間行事 給食 部活

1 日 ㊗元日

2 月 振替休日

3 火

4 水

5 木

6 金

7 土 女子バレー県新人大会（五泉市）

8 日

9 月 ㊗成人の日

10 火 始業式　関根上越出願　中体連冬季大会（～13日） 〇 ○

11 水 〇 ○

12 木 Ⓕ洗口　専門委員会 〇 ×

13 金 英語検定 〇 ○

14 土 女子卓球：県新人大会

15 日

16 月 生朝 〇 ×

17 火 関根上越一次入試 〇 ○

18 水 〇 ○

19 木 関根上越合格発表 〇 ×

20 金 スキー学習　１年 〇 ×

21 土

22 日

23 月 スキー学習　２年 〇 ×

24 火 〇 ○

25 水 ⑥進路面談 〇 ○

26 木 ⑥進路面談 〇 ×

27 金 ⑥進路面談 〇 ○

28 土

29 日

30 月 NRT 〇 ×

31 火 〇 ○


